

KATA PENGANTAR

Bismilahirrahmanirrahim.

Assalamu'alaikum. Wr. Wb,

Subhanallah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi tugas akhir ini. Pada hakekatnya skripsi ini, diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar SARJANA EKONOMI pada UNIVERSITAS MERCU BUANA. Adapun penulisan Skripsi Tugas Akhir ini diberi judul “**Analisis Keputusan Investasi Franchise Minimarket Terhadap Return On Investment Pada P.T. Indomarco Prismatama Tahun 2005**”.

Dari lubuk hati yang paling dalam, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya skripsi ini. Dalam kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. **Keluarga tercinta:** Ibu dan Bapak yang selalu memberikan kasih sayang kepada penulis, mendoakan agar “selalu mengerjakan sesuatu dengan sungguh – sungguh dan jujur”; Adik – adikku tersayang: Yuyun , Hamzah, dan Agung yang menjadi motivator agar terus berjuang.
2. **Diah Pravitasari** “tersayang” yang setia memberikan kasih sayang kepada penulis sehingga mengetuk hati penulis agar “selalu mengerjakan sesuatu dengan hasil yang terbaik”, kepada Bapak, Ibu, dan Adikku Yuni yang memberikan doa dan dukungannya.
3. UMB dan Sekretariat : Bapak **Ir. Yenon Orza, MT** selaku Direktur PKSM / PKK yang telah memberikan kesempatan penulis menimba ilmu di UMB, Para Dosen, staff dan pegawai sekretariat.

4. Dekan Universitas Mercu Buana : Bapak **Drs. Hadri Mulya, MSi**, Ketua Jurusan Akuntansi : Bapak **H. Sabaruddin Muslim, SE. MSi** dan Dosen Pembimbing : Bapak **Drs. Suharmadi, Ak. MM. MSi**. selaku pembimbing materi dan pembimbing teknis yang setia meluangkan waktu, tenaga, pikiran serta perhatiannya dalam membimbing, memberi kritik dan saran kepada penulis.
5. Rekan – rekan di PT Indomarco Prismatama : Bapak **Oey Chie Liong** dan **Ibu Reni Wati Widjaja** selaku Manager FAD Franchise yang memberikan kesempatan penulis meneliti di PT Indomarco Prismatama. Tim Accounting dan Tax Franchise : Pak Parman, Tisna, Sigit, Yanti, Pak Ade, Erwin, Dimas, Wanto, Dodo, Lisa, Bu Nunung, Sendi , Rico dan lainnya.
6. Rekan – rekan di ISEI: Mas Manto, Rudi dan rekan lainnya, informasi, literatur, dan tumpangan komputer sehingga penulis dapat numpang *ngetik* dan menuangkan inspirasi dengan nyaman.
7. Rekan – rekan *seperjuangan* : Benny I S, Cece, Martin, Yanhari, Achmad K, Agus H, Meliana dan Natalia atas pinjaman buku dan obrolan – obrolan yang dapat menambah masukan pada penulis dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. Serta seluruh rekan-rekan Mahasiswa UMB angkatan 7.

Demikian skripsi ini disusun, semoga dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, namun ini adalah hasil terbaik dari usaha maksimal yang dapat penulis lakukan.

Wassalamualaikum wr.wb

Jakarta, September 2007

Penulis